

ス 慈 川

矢祭町立矢祭中学校

学校だより No. 5

<教育目標>

(徳)豊かな心を持ち 共に伸びる生徒
(知)すすんで考え 学び方を身につける生徒
(体)心身共に健康で たくましく生きる生徒

<スローガン>

◇ 友垣の花を咲かせる学校
◇ 羽ばたく力を育む学校

<発行日>

平成26年12月22日(月)

<発行責任者>

校長 阿久津 光俊
(TEL) 46-2034

実り多き第2学期でした！

振り返ってみますと、とにかくいろいろな教育活動、行事等が盛りだくさんで、その一つ一つを通して生徒の成長を実感できた第2学期でした。

中でも、並木丘祭は、さらに一段階レベルアップできたと思っています。みんなで考え、みんなで話し合い、みんなで決めたことは一人一人が自覚と責任を持って実践する、そんな姿が大変うれしく思いました。生徒会本部役員の発案による「あばれる君」の特別企画も大盛況でしたし、総合学習の発表や合唱コンクールも見応え・聞き応えがあるすばらしいものだったと思います。全ての生徒、先生方、お手伝いいただいたPTA役員の皆様、そして参観いただいた保護者・地域の皆様方に感謝・感謝です。

また、PTA教育講演会では、教養部の皆様のお骨折りによりまして、「生で本物の音楽に触れる」貴重な場を設けていただき、とてもありがたく思っています。生徒の聴く態度も立派だったと思います。

進路実現、学力向上に向けて

いよいよ3学年は進路実現に向けてまっしぐらとなります。

「自分自身を高め、力をつけるのは自分自身の真剣な努力しかない！」こう語り続けてきました。先生方は、方向性を示すこと、支援の手をさしのべること、できない・分からないところを教えること等はできます。それを惜しむことはありません。でも、最終的には自分自身の努力で切り開いていくことを、この段階で身につけなければなりませんし、そう指導していくことが「つなぐ」教育だと思っています。

1・2年生においても、その重みは違っても同様だと考えています。自ら学ぶ！その心意気でこの冬休みがんばってほしいと思います。

授業への取組はとてもよくなってきました。

スマホ等の上手な使い方を…

アンケートへの協力ありがとうございました。その結果については、すでに書面で配付しましたのでご覧ください。

一番危惧していることは、スマホ等に潜む危険性への認識不足と使用にあたっての「コントロール不能」だと考えています。

冬休みは、“特別な日”が目白押しです。新たに購入を計画しているご家庭もあるかと思えます。どうか、人生にとってとても大切な時期ですので、使用する際のルールをもう一度確認し合ってほしいものです。ぜひお願いします。

三者面談ありがとうございました 通知表をよくご覧ください

三者面談ではお忙しい中ご協力ありがとうございました。

時間が少し足りなかったと感じる方もいらっしゃるかと思いますが、何より子どもを交えてフェイス to フェイスで話し合えたことが有意義だったのではないかと思います。第2学期の学習等の成果は、通知表をよくご覧いただき、お子さんを認め・励ましていただければ幸いです。

これからも、保護者の皆さんと手を取り合って知・徳・体バランスのとれた子どもの育成を目指して学校経営・運営に努めて参ります。

ぜひポータルサイトをご覧ください。

主な教育活動については、その都度タイムリーに掲載するよう努めています。どうぞ定期的にアクセスしていただき、その様子をご覧いただければ幸いです。

2014年ご支援ご協力ありがとうございました。

2015年もどうぞよろしくお願いいたします。

よいお年をお迎えください。



